



時計塔



令和6年度

大泉町立北小学校 学校だより NO.7 R6.10.1

邑楽郡陸上教室記録会



9月26日(木)太田市運動公園陸上競技場で、「邑楽郡小学校陸上教室記録会」が開催されました。5・6年生の参加希望者が約3週間の放課後練習を行い、各種目で代表となった児童が参加しました。

本校の児童は、6年男子1000m走(2位)、6年女子100m走(1位)、5年女子100m走(2位・5位)、男子50mハードル(3位、6位)、女子50mハードル(3位、4位、5位)、女子走り幅跳び(1位)、

女子走り高跳び(4位)、女子4×100mリレー(1位)という素晴らしい成績をおさめました。(6位までが入賞となります。)

この結果、10月28日(月曜日・群馬県民の日)に、邑楽郡代表として北小学校から8名の児童が、県の記録会に参加する予定です。まだ暑さの残る中、9月の上旬から行った放課後練習には、たくさんの児童が参加してくれました。熱中症予防を行いながらの練習で、思うように活動できない日もあって大変だったと思いますが、継続した練習を通して、一人一人の児童が体力的にも精神的にも大きく成長できたと思います。練習に参加してくれた全ての児童を称えたいと思います。また、ご家庭からのご支援・ご協力も、本当にありがとうございました。

PTA学校清掃 大変お世話になりました

9月28日(土)のPTA学校清掃では、多くの方にご協力いただき、誠にありがとうございました。保護者の方々の力をお借りすることによって、約1時間の作業で、校庭及びその周辺が本当にきれいになりました。おかげさまで、毎日の教育活動や、10月19日に予定されている運動会の練習等も、子どもたちが安全に気持ちよく行うことができます。皆様のご協力に心から感謝いたします。



↑ 作業の様子



↑ きれいになりました!

『読み聞かせ』が始まりました

感染症の流行などにより、ここ数年行うことができなかった「読み聞かせ」の活動ですが、地域ボランティアの方々や保護者の皆様のご協力により、今年度、再開することができました(1年生・2年生の児童を対象に実施)。

9月11日の朝行事の時間は1年生、9月18日は2年生への読み聞かせでした。

小学校では初めての読み聞かせでしたが、みんな楽しくワクワクしながらお話を聞いていました。「楽しかったよ!また来てね!」という子どもたちの声がたくさん聞かれました。本に親しみ本を好きになって、多くの本にふれてほしいと思います。



前期 学校評価アンケート（結果）

ご協力ありがとうございました

アンケートの評価結果を学校運営の改善につなげていきたいと考えております。記述いただいたご意見については、全体に関わることをこの紙面でお伝えし、その他は、個別や学年・学級で回答させていただきます。貴重なご意見をありがとうございました。今後もご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

1 達成度の高い項目

※達成度＝「そう思う」・「だいたいそう思う」の合計

保護者アンケートの評価(%)	児童アンケートの評価(%)
<ul style="list-style-type: none"> ○安全教育・事故防止への取組 (95) ○朝ご飯を食べる (94) ○「ありがとう」と感謝を表せる (91) ○授業参観・保護者面談等は参加しやすい (90) ○体力向上の取組 (90) ○約束や決まりを身につける指導 (89) 	<ul style="list-style-type: none"> ○ルールを守り安全に過ごす (97) ○相手の気持ちを考え、誰とでも仲良く (94) ○朝ご飯を食べる (94) ○家の手伝いや学級の仕事を忘れずにする (92) ○授業で勉強したことが分かる (91) ○学校や家での決まりや約束を守る (91) ○あいさつ・返事 (89) ○将来の夢や希望をもっている (87) 

2 達成度の低い項目（改善したいもの、伸ばしたいもの）

※85%未満の項目

保護者アンケートの評価(%)	児童アンケートの評価(%)
<ul style="list-style-type: none"> ○掃除や手伝いなど、家の仕事をしている (74) ○早寝・早起きができています (73) ○将来の夢や勤労意欲の指導 (71) ○家で進んで読書をしている (39) 	<ul style="list-style-type: none"> ○休み時間に進んで遊ぶ・運動する (82) ○本を読むことが好き (81) ○宿題や家庭学習の時間 (79) ○早寝・早起きしている (77) 

3 記述によるご意見（全体に関わるもの）

保護者意見（要約）	回答
<ul style="list-style-type: none"> ○登下校時のヘルメットと帽子について（通年で選択制がよいのでは…） 	<p>ここ数年、暑さの厳しい時期が増えている現状の中、「帽子着用期間」を延長してまいりました（5月～10月末までに延長）。安全面を優先してのヘルメット着用ではありますが、お子様一人一人やご家庭によって、事情が違う点もありますので、各ご家庭の判断によって「ヘルメットと帽子の選択制でよい」と考えます。この件については、10月下旬頃、改めてお伝えいたします。</p>
<ul style="list-style-type: none"> ○体操着の半袖シャツについて（もっと通気性のよいものに変えることはできないか…） 	<p>販売店へ確認したところ、現在の半袖シャツは、『綿40%・ポリエステル60%のもの（1,750円）』と、『綿70%・ポリエステル30%（1,550円）』の2種類であるとのこと。中学生のTシャツはポリエステル100%であり（価格は2,700円）、通気性は良さそうですが、汗を吸いにくく暑く感じやすいとのことでした。また、吸水性は、綿が入っている物の方がよいそうです。そして、モデルチェンジをする場合は、該当年の1年半前くらいにまでに、メーカーへの発注が必要となるとのことでした。</p> <p>当面、現行のままで継続させていただきますが、今後も色々な場面でご意見を伺いながら、検討してまいりたいと考えております。</p>

※この他、学校に対してあたたかい励ましのお言葉をたくさんいただきました。教職員一同、感謝申し上げます。

